

ABSTRAK

MUHAMMAD ARIF FADLA.NIM. 6103311153. "Penerapan Penggunaan Media Pembelajaran Audio Visual untuk Meningkatkan Hasil Belajar Chest Pass Bola Basket Pada Siswa Kelas VIII SMP Swasta Kartika Tahun Ajaran 2014/2015" (Pembimbing : M. YUSUF)

Skripsi :Fakultas Ilmu Keolahragaan Unimed 2014

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui peningkatan hasil belajar chest pass bola basket melalui penerapan pembelajaran media audio visual ada siswa kelas VIII SMP Kartika 1-2 Medan Tahun Ajaran 2014/2015.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah PTK (Penelitian Tindakan Kelas). Yang terdiri dari 2 siklus. Sebelum dilakukan tindakan pada siklus I peneliti member *pre-test* untuk mengetahui kemampuan dan kesulitan belajar siswa. Dengan menggunakan Penerapan pembelajaran audio visual.

Subjek adalah siswa kelas VIII-3 dengan jumlah siswa 30 orang. Instrumen penelitian alat pengumpul data yang digunakan dalam tes ini adalah lembar fortfolio. Teknik analisis data yang digunakan dengan rata-rata dan persentase.

Dari analisis data diperoleh nilai rata-rata hasil belajar siklus I diperoleh 16 siswa (53,33%) telah mencapai ketuntasan belajar sedangkan 14 siswa (46,66%) belum mencapai ketuntasan belajar. Nilai rata-rata kelas yang diperoleh hanya mencapai 69,25%. Namun belum memenuhi criteria ketuntasan secara klasikal yang diharapkan yaitu 85%. Dari tes hasil belajar siklus II diperoleh data sebanyak 26 siswa (86,66%) yang telah mencapai ketuntasan belajar, sedangkan 4 siswa (13,33%) belum memenuhi ketuntasan belajar. Nilai rata-rata kelas yang diperoleh meningkat mencapai 86,54%.

Dari penelitian diatas menunjukkan adanya peningkatan pada pembelajaran dalam meningkatkan hasil belajar melalui Penerapan penggunaan media Pembelajaran audio visual dapat meningkatkan hasil belajar pada pembelajaran chest pass bola basket dari 53,33% pada siklus I dan meningkat pada siklus II yaitu 86,66%. Dengan Penerapan penggunaan media pembelajaran audio visual dapat dijadikan alternative untuk Meningkatkan hasil belajar chest pass bola basket.